



communiqué

Date **Le 10 juin 1994**

N° 119

Pour publication

LE CANADA CONDAMNE L'ESSAI NUCLÉAIRE DE LA CHINE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a condamné l'essai d'une bombe nucléaire effectué aujourd'hui par la Chine. Le ministre a appelé le gouvernement chinois à s'abstenir de tout nouvel essai à l'avenir, l'invitant plutôt à unir ses efforts à ceux du Canada et de l'ensemble de la communauté internationale en vue de l'adoption d'un traité d'interdiction totale des essais nucléaires.

«Alors même que toutes les autres puissances nucléaires observent un moratoire quant aux essais d'armes nucléaires, la Chine s'engage précisément dans la direction opposée. Or, la survie de l'humanité, aujourd'hui comme demain, dépend d'un comportement responsable de la part des puissances nucléaires», a indiqué M. Ouellet.

Le ministre a fait valoir qu'en acceptant de se joindre au moratoire sur les essais nucléaires, la Chine démontrerait clairement son attachement à la paix et à la sécurité internationales.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874